
 

 

 

An den Oberbürgermeister der Stadt Bielefeld 

 

Anfrage 

 

 
Gremium 
 

 
Sitzung am 

 
Öffentlichkeitsstatus 

 
Haupt-, Wirtschaftsförderungs- und Be-
teiligungsausschuss 

 
01.03.2023 

 
öffentlich 

 

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes) 
 

Schutzräume im Jahnplatz-Forum 
 

Text der Anfrage: 

 
Derzeit wird lebhaft über die weitere mögliche (Nicht-)Nutzung des Jahnplatz-Fo-
rums diskutiert. Die Vorschläge reichen dabei von „Zuschütten“ bis hin zur nicht un-
interessanten Vision einer Nutzung als Jugendkulturzentrum. Eine solche Verwen-
dung würde eine zusätzliche Nutzung als Schutzraum-Komplex jedoch nicht not-
wendigerweise ausschließen, sondern könnte Hand in Hand gehen. 
 
Wir fragen daher die Stadtverwaltung: 
Wie beurteilt die Verwaltung aus baulicher und sicherheitstechnischer Perspektive 
die Möglichkeit, das Jahnplatz-Forum neben anderen, primären Zwecken auch als 
Komplex von Schutzräumen im Rahmen des Zivil- und Katastrophenschutzes zu 
nutzen bzw. als solchen vor- und in Bereitschaft zu halten? 
 
Unterschrift: 
 
gez. 
Dr. Florian Sander 
Vorsitzender der AfD-Ratsgruppe Bielefeld 
 

 

Drucksachen-Nr. 

5670/2020-2025 
 
Datum: 

 
22.02.2023 
 


